

Clasificación del dolor



El dolor se clasifica en función del origen o de su persistencia (cuánto dura).

EN FUNCIÓN DEL ORIGEN



- **Dolor neuropático:**
Es causado por una alteración / daño en la función del sistema nervioso central o periférico. Se percibe como un hormigueo, ardor, sensación de corrientazo o punzada.
- **Dolor visceral:**
Es causado por la activación de receptores de dolor en: la cavidad torácica, abdominal, y pelvis. Suele percibirse como cólico y es difícil de ubicar o describir.
- **Dolor somático:**
Es causado por la activación de receptores de dolor presentes en tejidos como: piel, mucosa, músculos, huesos, articulaciones; como respuesta a un proceso inflamatorio. Suele ser bien localizado y varía de intensidad dependiendo de la lesión.

EN FUNCIÓN DE LA PERSISTENCIA



- **Dolor agudo:**
Aparece como consecuencia de lesiones y generalmente mejora durante el proceso de recuperación. Usualmente es intenso y de inicio rápido, pero de corta duración 2 a 3 semanas.
- **Dolor crónico:**
Es continuo, recurrente y persiste al tiempo normal de curación.